









# マラソンランナー

十一期A組 久野雅晃

私の在学中には、夢のまた夢でした。

であった甲子園出場おめでとうございました。さっそく大阪に行き、この目で甲子園での初勝利を人々に合う先生方や同窓の方と心を一つにして応援する事ができました。ありがとうございました。

さて私事ですが、三十八九歳才にかけてどうやっても肥ることが出来なかつた四十七九kgの体重が、あつという間に七十kgになつてしましました。さ

あ大変、四十年間ささえたことのない体重に足首や膝がまず悲鳴をあげ、次に肩こり、じんましんにならざりました。

カイロプラクティックやマッサージに行つたのですが一時おさまるだけで、行かない日には苦しくて眠れません。

そんな時にスポーツトレーナーと出会い、自分の体を動かすしか方法がないとアドバイスを受けました。

仕事場近くの国立競技場スポーツサウナを紹介され、初めて二週間はボートこぎマシーン回十五分から始め四十五分まで出来るようになります。二週間を過ぎるとストレッチが加わり一ヶ月過ぎた時には死んだ

ように眠れるようになります。

アトランタオリンピックの前

年にはオリンピックコースを走って来ました。自分で走ったコースをテレビで応援すると、コースを体験しているので一味違う感じで応援出来ました。

世界で一番歴史のあるボストンマラソンの百回記念大会にも行きました。ワンウェイのコースには途切ることのない応援の人垣、ゴール手前ではミスター・クノ、ジャパンのゴール、元気がよみがえる思いでした。

韓国の大洲島で行われた第一回エジューマラソン大会の時



会員だより

第一期A組 久野雅晃

た。

その頃、少し走りを入れると

言われ、東京オリンピックの行

われたあのグランードへ。ところ

が四百Mトラックを一周半した

ところでダウン。楽しそうにおしゃべりしながらジョグしてい

る人達にどんどん抜かれてのこ

と、少々ショックでした。その

時、一緒に指導を受けた仲間に

「いつかはフルマラソンを走つてやる」と苦しい中、口走った

のを指導員に聞かれ、それが縁

で五年後、初フルマラソンを定番のホノルルで走りました。

本番三週間前には皇居一周

五K)を六周し準備OK。ホノ

ルマラソン三十五K過ぎでは

あと皇居一周半と自分に言い聞かせ、四時間五十七分で感激のゴール。他では味わったことのないいろいろなことを体験しました。

これが病つきになりホノルルを連続五回、三時間四十分前後で走れるようになります。

その後、ニューヨークで取材があり、タイミングよくニュー

ヨークマラソンにも参加し、

レース前後で仕事をしてきました。

アトランタオリンピックの前

年にはオリンピックコースを走って来ました。自分で走ったコースをテレビで応援すると、コースを体験しているので一味違う感じで応援出来ました。

世界で一番歴史のあるボストンマラソンの百回記念大会にも行きました。ワンウェイのコースには途切ることのない応援の人垣、ゴール手前ではミスター・クノ、ジャパンのゴール、元気がよみがえる思いでした。

韓国の大洲島で行われた第一回エジューマラソン大会の時

# 我が母校の今昔

四期 野村安久

タードであった。

駒澤大学高等学校の創立は昭和二十三年四月で日本全国極貧の時代で駒澤大学内の老朽化した木造校舎でスタートをきつた。当時は生徒が集まらず、後は格別です。

新しく開通する道路や橋、滑走路のオープニングイベントでのマラソン大会も一回だけの大會として面白いものです。

私は昭和二十六年四月入学。東京湾アクアラインも走つて来ました。

山形さくらんぼマラソン、富里すいかマラソン、湯河原オレンジマラソン、牧丘巨峰マラソン等、くいしんぼうの私に嬉しさまるだけ、行かない日にはさまるだけで、行かない日には苦しくて眠れません。

そんな時にスポーツトレーナーと出会い、自分の体を動かすしか方法がないとアドバイスを受けました。

これが病つきになりホノルルを連続五回、三時間四十分前後で走れるようになります。

その後、ニューヨークで取材があり、タイミングよくニューヨークマラソンにも参加し、レース前後で仕事をしてきました。

学の大講堂で般若心経をとなえられた。異世界で異様な雰囲気がつくり出される。木魚、カネが打たれる。一人が「ブツ」と吹き出す。「クスクス」といつせいに笑いが出る。

そんなわいわいした学舎の中でもこんなに楽しくなるとは不思議な感じです。

ちっとも遠くなくとも楽しいマラソン、初めてから体調が良く、フィニッシュ後のビールは格別です。

走路のオープニングイベントでのマラソン大会も一回だけの大會として面白いものです。

昭和二十九年三月卒業第四期生。

私は昭和二十六年四月入学。東京湾アクアラインも走つて来ました。

山形さくらんぼマラソン、富里すいかマラソン、湯河原オレンジマラソン、牧丘巨峰マラソン等、くいしんぼうの私に嬉しさまるだけ、行かない日にはさまるだけで、行かない日には苦しくて眠れません。

そんな時にスポーツトレーナーと出会い、自分の体を動かすしか方法がないとアドバイスを受けました。

これが病つきになりホノルルを連続五回、三時間四十分前後で走れるようになります。

その後、ニューヨークで取材があり、タイミングよくニューヨークマラソンにも参加し、レース前後で仕事をしてきました。

これが病つきになりホノルルを連続五回、三時間四十分前後で走れるようになります。

お受けする。

ちょうどバブル経済期の入り口の時代であった。

父母代表としての公職優先、家業の不動産業を家族任せ。土

地、株式、ゴルフ会員権がバブル三家の銀行は担保されあれど無制限融資。公職で資産活用までせず銀行に非力扱いされた。一切バブルと無縁で役職が救いの神で現在も平常を保つ。造校舎が焼失し、残った校舎で授業を続け卒業する。その後、生徒が少なく閉校の話題も出る。渋谷校舎に移転して生徒数も増え、地の利をえて存続できほんとうによかった。

卒業後三十年経て、息子が入学、二代でお世話を。私が

日談に白浜先生は区立中学校の教員を兼務していた関係などから各中学校に募集のお願いに歩いたが、それでも生徒が集まら

ず苦慮した。

卒業後三十年経て、息子が入

学、二代でお世話を。私が

教わった「赤ザル」上野慧賢校長はすでに他界、「おこし」白浜正幸先生は元気で懐旧談がとび出します。

P.T.A.委員を受け、その後P.T.A.と体育後援会が合体し、第一回旗艦会会長に推挙され、ラ

イオンズクラブを辞退し会長を

前号(二十八号)の「会員だ

より」の十九期I組の中村行信さんと四十七期E組中川岳さんの写真が入れ違つております。

春選抜応援で甲子園に二度も行き、我が母校の成長満喫。

(野村不動産)

地域を走り廻っています。

現在簡易保険の集金人として

お詫びいたします。

謹んでお詫びいたします。

前号(二十八号)の「会員だ

より」の十九期I組の中村行信さんと四十七期E組中川岳さんの写真が入れ違つております。

春選抜応援で甲子園に二度も行き、我が母校の成長満喫。

(野村不動産)

合つて、おだやかに生活してゆきたいと思う。

地域を走り廻っています。

現在簡易保険の集金人として

お詫びいたします。

前号(二十八号)の「会員だ

より」の十九期I組の中村行信さんと四十七期E組中川岳さんの写真が入れ違つております。

春選抜応援で甲子園に二度も行き、我が母校の成長満喫。

(野村不動産)

合つて、おだやかに生活してゆきたいと思う。

地域を走り廻っています。

お詫びする。

ちょうどバブル経済期の入り口の時代であった。

父母代表としての公職優先、家業の不動産業を家族任せ。土

地、株式、ゴルフ会員権がバブル三家の銀行は担保されあれど無制限融資。公職で資産活用までせず銀行に非力扱いされた。一切バブルと無縁で役職が救いの神で現在も平常を保つ。造校舎が焼失し、残った校舎で授業を続け卒業する。その後、生徒が少なく閉校の話題も出る。渋谷校舎に移転して生徒数も増え、地の利をえて存続できほんとうによかった。

卒業後三十年経て、息子が入

学、二代でお世話を。私が

教わった「赤ザル」上野慧賢校長はすでに他界、「おこし」白浜正幸先生は元気で懐旧談がとび出します。

P.T.A.委員を受け、その後P.T.A.と体育後援会が合体し、第一回旗艦会会長に推挙され、ラ

イオンズクラブを辞退し会長を

前号(二十八号)の「会員だ

より」の十九期I組の中村行信さんと四十七期E組中川岳さんの写真が入れ違つております。

春選抜応援で甲子園に二度も行き、我が母校の成長満喫。

(野村不動産)

合つて、おだやかに生活してゆきたいと思う。

地域を走り廻っています。

現在簡易保険の集金人として

お詫びいたします。

前号(二十八号)の「会員だ

より」の十九期I組の中村行信さんと四十七期E組中川岳さんの写真が入れ違つております。

春選抜応援で甲子園に二度も行き、我が母校の成長満喫。

(野村不動産)

合つて、おだやかに生活してゆきたいと思う。

地域を走り廻っています。

現在簡易保険の集金人として

お詫びする。

お受けする。

ちょうどバブル経済期の入り口の時代であった。

父母代表としての公職優先、家業の不動産業を家族任せ。土

# 校友会見面会について

教諭 菊地主洋

六月に関東大会があり、「体

操競技部」「陸上競技部」「ソフ

トテニス部」「男子バスケット

ボール部」「剣道部女子」「卓球

部」の六部が出席した。

体操競技部

藤沢市県立体育センター体育館

で行われ、駒大高・阿部君が個

人の部一位で通過し、インター

ハイへの出場が決まった。

陸上競技部

山梨県甲府市小瀬陸上競技場を

会場に行われ、女子四百メート

ルで伊藤さんが57秒51で第三位

になり、女子としては初めてイ

ンターハイへの出場が決まつ

た。種田君が男子一万メートル

で第五位(32分0秒1)、男子

三千メートル障害で第八位に入

賞。駒村君はやり投げの種目に

出場した。

ソフトテニス部

千葉県白子町白子テニスコート

に於て六月四日から五日まで行

われた。また、六月二十七日に

は全国大会となるハイスクール

ジャパンカップが札幌で開催さ

れ、東京都代表として関根・志

村ペアが出場し第三位に入賞し

た。

男子バスケットボール部

茨城県日立市民運動公園中央体

育館に於て、駒大高は群馬県一

位の高崎高校と対戦し、前半は

互角だったが、後半はミスが出

て惜敗した。

剣道部女子

千葉ポートアリーナを会場に、

女子部としては初めて関東大会

に出場したが、予選リーグ成績

が一勝一敗となり、決勝へ進む

ことはできなかつた。

卓球部

地区開催となる駒沢オリンピッ

ク公園体育館が会場となり、ベ

ストのコンディショニングで試合に

望んだ。

野球部東・東京大会

駒大高3×1-2日大豊山  
(延長10回)

## ありがとう 甲子園

初戦突破の夜のこと

教諭 渡我部由紀

見事初戦突破した日の夕食後

は、自由時間であったが、全員

が一つの部屋に集合した。それ

は試合のビデオを見るためだつ

た。宿の方が用意してくれた

型ビッチャードを打ち崩せず、惜

しくも準優勝となり、春夏連続

出場の夢は叶わなかつた。たく

さんのご声援、ご協力いただき

本当にありがとうございました

た。

決勝では都・城東高の軟投

駒大高0-3都・城東高

決勝では駒大高12×1-2三宅高

・三回戦(七月二十一日)

駒大高10×1-0日黒学院

・四回戦(七月二十三日)

駒大高10×1-0日黒学院

・五回戦(七月二十四日)

(校友会 英語)

## 関東大会出場を決めて

二年A組 笹本美紀

見事初戦突破した日の夕食後

は、と心配になる程だつた。し

かし試合のVTRが始まるとき

真剣な眼差しで試合の流れに集

中した。

グラウンドに立てるのはほん

の一部の者だけだ。その他の者

は、応援や食事の片付け・洗濯

といった選手のサポート役だ。

この勝利は、選手とサポーター

が一体となつて得た一勝だつた

と思う。

ビデオが終わると、選手達は

き戻して」とか、「Aはかっこいいなー」「俺太ってみえない?」と大騒ぎ。彼らが次の試

合で、カメラ映りを気にしてブ

レーに集中できなくなるので

も試合が遅れたこともあるって、

試合前のVTRが長く、補助員

や応援の部員もよく映つてい

た。自分が映ると「もう一度巻



